
Subject: Megasessions
Posted by Globe78 on Mon, 10 Sep 2012 09:59:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

ich habe eine kurze Frage zum Thema Megasessions.

Anscheinend ist man hier im Forum geteilter Meinung zu den PROs/CONTRAs. Ich will auch
keinen Glaubenskrieg vom Zaun brechen. Mich interessiert viel mehr warum es anscheinend nur
wenige wirklich gute (dokumentierte) Ergebnisse gibt?

Grundsätzlich halte ich die Argumentation"bei der ersten HT so viel Spenderhaar zu entnehmen
wir möglich, weil beim zweiten/dritten Ansätzen die Ausbeuter geringer ausfällt"  für
schlüssig.

Warum scheinen aber die Ergebnisse dann so schlecht auszufallen? Liegt es an der
Übermüdung des Teams und der damit verbunden qualitativ minderwertigeren Arbeit oder hat
es eher was mit physiologischen Vorgängen im Körper zu tun (z.B: durch die Belastung des
Empfängerbereichs geringere Anwuchsrate)??

Mich würde eure Meinung/Erfahrung zu dem Thema interessieren.

Grüße
Globe
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